
  

  

Diputado pedirá comisión para 
indagar “abandono de Chiloé” 
Alejandro Bernales indicó que hoy presentará el oficio en la Cámara para que se cree esta instancia parlamentaria y 
citar a autoridades a responder por necesidades no resueltas en la provincia. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

a postergación de la fe- 
L:: de licitación de la 

loble vía entre Chacao y 
Chonchi, la construcción de 
los hospitales de Ancud y 
Quellón queaún no pueden 
ser utilizados, proyectos de 
infraestructura que fueron 
abandonados y la falta dere- 
cursos para la restauración 
delos templos patrimonia- 
les son parte de los argu- 
mentos que originaron la 
solicitud para que la Cáma- 
ra de Diputados apruebe la 
creación de una Comisión 
Especial Investigadora por el 
abandono que vive Chiloé. 

Contar con el apoyo de 
62 parlamentarios espera el 
diputado Alejandro Berna- 
les (PL), impulsor, para lo- 
grar quese apruebe la comi- 
sión que tendría como mi- 
sión fiscalizar los actos del 
Gobierno relacionados con 

el “abandono y la falta de 
efectividad” de políticas sa- 
nitarias, en obras públicas, 

seguridad vial, sociales, edu- 
caciones, culturales, me- 
dioambientales, de acceso a 
vivienda e inversión. 

Según lo indicado por el 
liberal, tras agotar distintas 
instancias parlamentarias 
como el envío deoficios o ci- 
tación deautoridades minis- 
teriales, pedir la creación de 
la comisión era la última 
medida para lograrrespues- 
tas a estos requerimientos 

Lo que queremos 
es que los 
ministros vengan 
a esta comisión a 
dar 
explicaciones”. 

Alejandro Bernales (PL, 
iputado por la zona. 

que no han sido resueltos 
por largo tiempo. 

“A pesar de todas las soli- 
citudes que nosotros hace- 
mosen laCámaray nosere- 
suelven, nosotros creemos 

que esta es una situación 
que yasobrepasa todos los lí- 
'mites y creemos que ya exis- 
te un abandono por parte 
del Estado a la provincia de 
Chiloé y es por eso que va- 
mos a presentar una comi- 
sión investigadora en el 
Congreso”, afirmó el diputa- 
do. 

En este sentido, puntua- 
lizó que “no es posible que 
no tengamos fechas concre- 
tas para una serie de proyec- 

tos que son relevantes para 
la ciudadanía y que afectan 
directamente su calidad de 
vida y nosotros como parla- 
mentarios no podemos se- 
guir permitiendo, porejem- 
plo, no tener una fecha con- 
creta para la doble vía, lo 

da 
CÁMARA BAJA DEBERÁ VOTAR LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN. 

que significa lamentable- 
'mentea lo menos una vezal 
mes, ver a personas que fa- 
llecen en la Ruta 5 Sur”. 

Bernales añadió que “lo 
que queremos es quelos mi- 

nistros vengan a esta comi- 
sión a dar explicaciones, s0- 
bre todo a cuándo se vana 
resolver estastemáticas que 
sondenuncaacabar. Lasoli- 
citud la vamos a presentar 

  

(hoy) para que sea votada 
acá en la Cámara, se confor- 
me esta comisión y poda- 
mos citar a las distintas au- 
toridades y también poda- 
mos estar en las 10 comunas 
con los alcaldes revisando 
Cada problemática”. 

El político detalló que 
una vez quees presentada la 
solicitud necesita 62 firmas, 
por lo que conversará con 

CLARENAS 

  

sus colegas diputados de la 
zona para conseguir apoyo 
de distintas bancadas y lo- 
grar la votación favorable 
para la creación de la comi- 
sión. Si esto ocurre, el fun- 
cionamiento se extendería 
por 60díastras loquesepre- 
sentaun informecon los re- 
sultados y las conclusiones. 

Como “más de lo mismo” 
calificó Erwin Palma, presi- 
dente de la Asociación de 
Dueños de Camiones (Aso- 
ducam) de Castro, que se 
concrete este tipo de accio- 
nes en el Parlamento. 

“Esto es una pedida más 

y lo que interesa hoy en día 
esqueel proyecto se concre- 

te”, sostuvo el dirigente, re- 
firiéndose a la construcción 

de la doble vía que desde 
que comenzó su licitación 
havividonueve postergacio- 
nes en la fecha de presenta- 

INTEGRANTES 

En cualquier lugar del terri- 
torio nacional puede consti- 
tuirse una comisión investi- 
gadora del Parlamento para 
recabar la información que 
estime conveniente para de- 
terminarlas responsabilida- 
des involucradas. 
Esta instancia parlamentaria 
regularmente está integrada 
por13 diputados, cuyos 
nombres son definidos por 
cada una de las bancadas. 

ción de ofertas. 
Palma que junto a la 

Multigremial de Chiloé es- 
pera reunirse esta semana 
con la ministrade Obras Pú- 
blicas, Jessica López, en San- 
tiago añadió que “tuvimos 
una reunión con el subse- 
cretario y nos dijo que hay 3 
empresas interesadas y que 

todos los atrasos y lo que ha 
sucedido fue por un tema de 

pandemia y porqueiban su- 
biendo los montos de cons- 
trucción”. 

Una opinión similar so- 
breelimpactoque podría te- 
ner la comisión es la de Car- 

men Antiñanco, presidenta 
de la Junta de Vecinos Cami- 
lo Henríquez de Castro, 
quien compartió que “me 
encantaría quela preocupa- 
ción de los parlamentarios 
sea permanente, creo que 
están bastante atrasados 
con sus preocupaciones; por 

ejemplo, el tema de losjardi- 
nes infantiles cuántos años 
lleva”. 

Igualmente, la líder so- 
cial mencionó que “los dipu- 
tados también deberían te- 

ner medidas o presentar le- 
yes que persigan a las em- 
presas que dejan los proyec- 

tos abandonados o los cons- 

truyen mal. Las empresas 
son anónimas, nunca sabe- 
mos de quién son, entonces 
se les pone un nombre de 
fantasía y no se le puede po- 
ner ningún tipo de sancio- 
nes”. O
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